



義務教育学校阿仁学園
令和6年度学校報



きらり

令和6年9月27日(金)
NO. 11 文責 校長

学園祭に向けてみんなで「動(do!!)」してます

10月6日(日)は、新校舎になって初めての学園祭です。24日(火)には決起集会が行われ、全校が輪になって学園祭に向けた決意を新たにしました。笑いあり、涙ありの阿仁愛劇場開演まであと9日。たくさんの方々のご来場を心よりお待ちしております。



全校制作の様子



朝の合唱練習



学年発表紹介



「絶対成功させるぞ〜!オーっ!」

大盛況! 3・4年生が道の駅でクロモジ茶販売

15日(日)に3・4年生が道の駅あいでクロモジ茶販売を行いました。はじめは緊張していた子どもたちも次第に自分たちから積極的に宣伝するようになり、多くのお客さんが子どもたちの元気な声や笑顔に目を細めていました。クロモジ茶は学園祭でも販売いたしますので、お楽しみに。



♪♪♪ Topics ♪♪♪

社会科見学



3年生がいとくを訪問しました。見学後は自分で買い物もできるワクワク、ドキドキの体験でした。

はなしっこの会



今学期も地域の方々に読み聞かせをしていただいております。この日の1・2年生は紙芝居でした。(^^)

学校運営協議会



授業を参観していただき、各委員から子どもたちの生き生きとした姿にお褒めの言葉をいただきました。



動画de阿仁学園

9月後半の学校生活の様子(授業、休み時間、学園祭決起集会、あったか朝会、マラソン、はなしっこの会など)の動画はこちら→→→



★学園祭のプログラム及び学校運営協議会の協議内容を学校HPにて公開しておりますので御覧ください。

子どもたちの活躍キラリ！～スポーツの秋、読書の秋～

大北中学校秋季野球大会 (9/14, 16)

一回戦	チーム名	1	2	3	4	5	6	7	計
	北陽	0	2	0	4	0	0	0	6
	森吉・阿仁	1	1	0	0	2	4	×	8

★6回裏、佑月さんの同点タイムリー & 決勝点ホームインで、見事初戦突破。

二回戦	チーム名	1	2	3	4	5	6	7	計
	田代	2	0	0	0	4	0	2	8
	森吉・阿仁	0	0	3	1	0	0	1	5

★双方が投手交代を繰り返す展開。惜しくも敗れましたが北鹿大会出場権を獲得しました。

東北学童軟式野球新人秋田県大会 (9/14)

一回戦	チーム名	1	2	3	4	5	6	計
	HAK	0	0	0	0	3	0	3
	太田Jr	0	0	0	2	0	2	4

★5回表に逆転。最終回も2アウトまで追い込むも、最後に逆転を許し、惜しくも敗退。



全県秋季陸上競技大会 (9/21, 22)

種目	決勝進出者	記録(順位)
男共3000m	栗谷大智	9分57秒95(7)
男共200m	田中嶺羽	26秒37(7)
男共110mH	高堰佳祐	17秒72(7)
男共走高跳	梅井冨太郎	1m45cm(6)
女共走高跳	織田明里	1m30cm(4)



★冷たい雨が降りしきる中、選手たちは自分の種目はもちろん、仲間の応援も頑張りました。確かな成長とこれからの可能性を感じる大会でした。

読書感想文大北地区コンクール

【特選】

片岡恵愛「自分でえらぼう、ストロー大作戦」
 柏木紅葉「ねこの気持ちを考えて」
 佐京寛淳「報われない努力などない」

【入選】

高堰優作「思いを相手に伝える」

【佳作】

武田晴真「『吹奏楽部員として過ごす』ということ」

【奨励賞】

佐京寛剛「『あきらめない』気持ち」
 鈴木蓮央「レイナとぼく」



ついに完成! 内陸線応援動画

7月に後期課程生徒が阿仁合駅、比立内駅、阿仁マタギ駅に分かれて撮影した動画が完成しました。素敵な作品に仕上がっていますので、右のQRコードからご覧ください。



週予定

- 9月28日(土) 県小学生野球北秋田予選 (HAK vs 綴子・清鷹 9:30森吉球場)
 北鹿中学校新人野球大会 (鷹巣 vs 森吉・阿仁 12:30ニプロハチ公ドーム)
- 29日(日) 県小学生野球北秋田予選、北鹿中学校新人野球大会 (準決勝、決勝)
- 10月 1日(火) はつらつタイム、合唱練習、部活動休止(～6日)
- 2日(水) 全校練習
- 3日(木) 学園祭予行 会場準備
- 4日(金) 声かけ運動(7:50～8:00)
- 5日(土) 出校日 4時間 給食なし
- 6日(日) 学園祭

※5日(土)吹奏楽部員は上小阿仁小中学校の学校祭に出演します。また、3・4年生の代表4名も上小阿仁小中学校を訪問し、クロモジ茶販売を行います。
 ※6日(日)の本校学園祭には上小阿仁中の吹奏楽部員が友情出演します。



アメリカンフットボールNFLに「グリーンベイ・パッカーズ」というチームがある。アメリカのプロスポーツチームは100万人以上の大都市ばかりだが、パッカーズの本拠地グリーンベイは、わずか10万人余りの小さな都市。そんな小さな町にもかかわらず、パッカーズの人気は絶大で、7万人収容スタジアムは常に満員になるらしい。

パッカーズのような学校になりたい。全校わずか60人。でも、その60人に会いたくて大勢の人が集まってくる学校に。学園祭まであと9日。ご家族はもちろん、親戚、友人、ご近所さんもお誘い合わせの上、10月6日はぜひ阿仁学園へ。子どもたちが割れんばかりの拍手に包まれる「夢」のような学園祭。それが今現在の私の「夢」だ。



場所: 阿仁学園体育館
 日時: 令和6年10月6日(日)
 第1部 8:40～11:50
 第2部 12:30～15:00

※吹奏楽部員は「2部」制作「応援」参加予定です。詳細は募集要項のこともご確認ください。P.03(募集)をご覧ください。

ポスターデザイン 藤本蓮